



Excma. Sra. Dña. Pilar M. Rojo Noguera
Presidenta del Parlamento de Galicia
(Santiago de Compostela)

Madrid, 9 de mayo de 2014

Estimada Sra. Presidenta,

Me dirijo a Usted para transmitirle mi sorpresa por la Declaración del Parlamento de Galicia del pasado 6 de mayo instando a la comunidad internacional a que exija al Estado de Israel el cumplimiento de una serie de puntos.

Entre las peticiones que su Declaración quiere imponer a Israel está "El reconocimiento del derecho al retorno de las personas y comunidades a las tierras y casas de que fueron expulsadas". Con esta exigencia, el Parlamento de Galicia se une a los peores y más extremistas enemigos de Israel, ya que de hecho supondría la desaparición del Estado de Israel. Con esta postura, el Parlamento de Galicia se sitúa fuera de lo que es el consenso de la Unión Europea sobre los parámetros del futuro acuerdo de paz entre palestinos e israelíes y de las posiciones defendidas por los sucesivos gobiernos de España.

Una declaración con estos contenidos y enfoques, aprobada por el Parlamento de Galicia precisamente el día del aniversario de la Independencia de Israel, sólo sirve para favorecer las posiciones más extremistas de quienes persiguen la desaparición del Estado de Israel.

Atentamente,

Alon Bar

c.c.:

- Sr. D. Pedro Puy Fraga, Portavoz del grupo parlamentario del Partido Popular en el Parlamento de Galicia.
- Sr. D. José Luís Méndez Romeu, Portavoz del grupo parlamentario del Partido Socialista en el Parlamento de Galicia.
- Sr. D. Alfonso Alonso, Portavoz del grupo parlamentario del Partido Popular en el Congreso de los Diputados.
- Sra. Dña. María Dolores de Cospedal, Secretaria General del Partido Popular.